

Meldungen

Heidelberg, 24.01.2012

OBJEKTcontract ist gegründet! Mitgründer von Reuter + Schmidt mit neuem Unternehmen am Start!

Im Januar 2012 wurde in Heidelberg das Unternehmen OBJEKTcontract GmbH & Co. KG gegründet. Mehrheitsgesellschafter ist Dipl.-Kaufmann Sandro Neuhaus, der gleichzeitig die operative Geschäftsführung übernimmt. OBJEKTcontract vermarktet Mobiliar an private und öffentliche Auftraggeber und unterstützt Architekten und Nutzer beratend bei Planung und Projektmanagement.

2006 gründete Neuhaus mit Partnern REUTER + SCHMIDT in Mannheim, in welchem er in operativer Verantwortung das Firmenkundengeschäft aufbaute. Im Januar 2011 verkaufte er seine Anteile und schied aus dem Unternehmen aus.

Die Neugründung OBJEKTcontract fokussiert sich ausschließlich auf das Objektgeschäft und konzentriert sich beim Vertrieb auf interessante Projekte in Deutschland. Das bestehende Neuhaus-Netzwerk setzt nach wie vor auf perfekten Service und bedingungslose Zuverlässigkeit im Projektmanagement, insbesondere in Zeiten von Kostendruck und wirtschaftlicher Instabilität.

Aktuell arbeitet OBJEKTcontract an Aufträgen für die Deutsche Bundesbank, die Popakademie Baden-Württemberg und E.ON Bayern.

Weitere Informationen:
www.OBJEKTcontract.com

Kontakt:
Sandro Neuhaus
Tel + 49 (0)6221 6514562
Fax + 49 (0) 6221 6514563
mailto:info@OBJEKTcontract.com

OBJEKTcontract GmbH & Co. KG
Landfriedstraße 3, 69117 Heidelberg
www.OBJEKTcontract.com
Sitz: Heidelberg, AG Mannheim HRA 700xxx
OBJEKTcontract GmbH: Sitz: Heidelberg, AG Mannheim HRB 700xxx
Geschäftsführer: Sandro Neuhaus